

第244号

令和4年10月1日発行

防府市大字富海1203番地の1

電話 34-0001

34-0034

公民館だより

富海(10月)

富海地域の概況

人口 1,815人(+1)

男 833人(-1)

女 982人(+2)

世帯数 980世帯(+2)

令和4年8月末現在

生き生き倶楽部・女性学級合同学習会

篠笛とピアノの コラボレーション演奏会



8月23日(火)に、太鼓・篠笛奏者末長愛先生とピアニスト坂根祥子先生による「篠笛とピアノのコラボレーション演奏会」を富海小中学校体育館で行いました。

篠笛は、竹に穴を開けただけの素朴な楽器ですが、透明で清らかな音色でした。また、クリアーなピアノの音色と相まって聴く人の心を魅了しました。



「アメージング・グレース」から始まり、「マイケルジャクソンの「ヒール・ザ・ワールド」までの13曲は、時間が経つのも忘れ思わず聴き入ってしまいました。途中、笑点でおなじみの曲を演奏され、参加者のみなさんも手拍子で参加し、場が和む場面もありました。

来年もぜひ聴きたいと参加者からリクエストの声が上がりました。来年度は、もっと多くの方に演奏会を聴いていただきたいと思いました。

令和4年度 富海総合運動会

大会スローガン Connection ～つなげ! 全力のバトン～



ドリブルゴールハイ

爽やかな秋空のもと9月11日(日)に、富海小中学校と育友会及び富海体育協会主催の富海総合運動会が3年ぶりに行われました。

子どもたちは、練習の成果を十分発揮しました。毎年受け継がれてきた小学生の花笠音頭や息の合った中学生の応援合戦に惜しみない拍手が送られました。また、地区対抗の競技「ドリブルゴールハイ」「バランスではこボール」は、各地区の方の力走に大きな声援が送られました。地区の総合順位は、1位浦開作、2位新地、3位小路口でした。

半日の日程でしたが、気持ちの良い汗をかいた運動会でした。また、企画から運営まで携わってこられた役員の皆様お疲れ様でした。



バランスではこボール



花笠音頭



応援合戦